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ДОРОГИЕ 
ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ! 

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ, 
ТРУЖЕНИКИ ТЫЛА!

От всей души поздравляю вас с 69-летием 
Великой Победы! Эта дата навсегда останется 
в народной памяти как день нашей националь-
ной гордости. Мы безгранично благодарны ве-
теранам за то, что они сделали для Отечества, 
для всего человечества.

Вечная память и слава всем, кто пал на по-
лях сражений, кто трудился в тылу и поднимал 
страну из руин, кто верил и ждал.

Ценность Великой Победы с годами ста-
новится все более значимой. Нам порой не 
хватает милосердия, крепости духа и веры 
в свои силы. Этому мы призываем учиться у 
наших доблестных ветеранов и тружеников 
тыла. Мы должны быть достойными потом-
ками поколения победителей! 

Уважаемые ветераны! Вы подарили нам 
счастье жить в мире. Желаю вам на долгие 
годы бодрости и хорошего самочувствия, люб-
ви, терпения, всего самого наилучшего! Низ-
кий земной поклон за нашу общую Победу!  

С праздником, дорогие зеленоградцы! Мира 
и благополучия вам и вашим близким! 

Префект 
Анатолий СМИРНОВ

ДОРОГИЕ 
ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ!

Сердечно поздравляю вас с Днем Великой 
Победы!

Прошло уже 69 лет после той страшной 
войны. Но память сильнее времени, она пере-
дается от поколения к поколению, от родите-
лей к детям, от сердца к сердцу. Это мощный 
источник духовной силы нашего народа.

Низкий поклон ветеранам за нашу  Вели-
кую Победу! 

Вечная память всем, кто отдал свою жизнь 
за нашу Родину!

Искренне  желаю вам, дорогие зеленоград-
цы, доброго здоровья и мирного неба!

З.ДРАГУНКИНА, 
председатель Комитета Совета 

Федерации по науке, 
образованию и культуре, 

президент Центра народной 
помощи «Благовест»

ПОЗДРАВЛЯЮ!

МИР, ТРУД, МАЙ

1 мая в Москве на Красной Площади прошла 
демонстрация профсоюзов, в которой принял уча-
стие мэр столицы Сергей Собянин. Массовое перво-
майское шествие на Красной площади до 1991 года 
было традиционным на протяжении более чем 
7 десятилетий до 1991 года. В последние годы Перво-
май начал возвращаться в столицу и отмечался ше-
ствием трудящихся и ветеранов труда на Тверской, 
но количество его участников было гораздо скром-
нее. Теперь этот праздник вернулся к нам в своем 
широком виде и значении со всеми своими атри-
бутами – транспарантами, разноцветными шарами, 
улыбками, цветами и, как всегда, праздничным на-
строением.  

– Первомай в этом году особенный. Впервые 
за последние 24 года профсоюзы идут по Красной 
площади, – сказал Сергей Собянин. При этом сто-
личный градоначальник добавил, что в последние 
годы в Москве отмечается самый низкий уровень 
безработицы, растут зарплаты, в том числе в сферах 
образования, здравоохранения.

– Москва строится и развивается, поэтому мы 
идем с хорошим настроением, – сказал мэр. 

Праздничное шествие началось в 10 утра. Пла-
нировалось, что в нем примут участие около 100 
тысяч человек, но фактически участников оказалось 
значительно больше. В нем приняли участие работ-
ники образования, здравоохранения, муниципаль-
ные работники, а также многие неравнодушные 
столичные жители. 

Среди участников шествия были и зеленоград-
цы, которые прибыли на праздник организованно на 

автобусах от управ районов. Самая многочисленная 
делегация была от района Крюково. Вместе с глава-
ми управ принять участие в праздничном шествии 
прибыли зеленоградские ветераны, молодежь, сту-
денты. Они прошли с транспарантами, лозунгами, а 
также с привычными для такого праздника патрио-
тическими песнями под гармошку. Колонну зелено-
градцев возглавили заместитель префекта Евгений 

Вишняков, главы управ: Дмитрий Морозов, 
Дмитрий Лавров, Людмила Петрова, Алек-
сандр Журба, Андрей Макшанцев. 

Особо хочется отметить, что вместе с жи-
телями нашего города по Красной площади 
во главе колонны зеленоградцев прошла член 
Совета Федерации Федерального Собрания 
РФ от Мосгордумы, председатель Комитета 
Совета Федерации по науке, образованию 
и культуре, президент центра народной по-
мощи «Благовест» Зинаида Драгункина, 
которая охотно поделилась с нашим корре-
спондентом своими впечатлениями от своего 
участия в шествии: 

– Я много раз участвовала в демонстра-
циях: и в День Победы, и 7 ноября, но такого 
воодушевления, ликования не помню со вре-
мен комсомола, – сказала Зинаида Федоров-
на. – Я пообщалась со своими любимыми зелено-
градцами – и душа поет. Я давно не видела столько 
улыбок на лицах, положительных эмоций, вооду-
шевления. Я чувствую гордость не только потому, 
что  наша зеленоградская колонна самая нарядная 
и красивая, но и потому, что все мы вместе сейчас 

едины и воодушевлены. Всем зеленоградцам желаю 
счастья, добра и мира. 

На снимках: член Совета Федерации Федерального 
Собрания от Мосгордумы Зинаида Драгункина 

с зеленоградской первомайской делегацией. 

Фото А.ЕВСЕЕВА

ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ – НА ПРАЗДНИКЕ 
ПЕРВОМАЯ В МОСКВЕ

«ВИВАТ, ПОБЕДА!» «ВИВАТ, ПОБЕДА!» 
ПОБЕДИТЕЛИ НАЗВАНЫПОБЕДИТЕЛИ НАЗВАНЫ

Читайте на стр. 6

В ЦКД «Зеленоград» состоялся 
гала-концерт XVI Московского 
международного фестиваля 
армейской песни «Виват, Победа!», 
который был посвящен 
69-й годовщине Великой Победы.
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Дела 
ветеранские

В конференц-зале префектуры 
прошел пленум окружного совета 
ветеранов. В его работе приняли 
участие член Совета Федерации 
Федерального Собрания РФ от 
Мосгордумы Зинаида Драгункина, 
префект Зеленограда Анатолий 
Смирнов, представители 
ветеранских советов города.

Доклад председателя Совета ветеранов 
В.Шиндина был посвящен итогам отчетно-
выборной кампании и планам работы пер-
вичных организаций в год празднования 70-й 
годовщины Великой Победы. В частности, 
он отметил, что отчетно-выборные собрания 
прошли организованно, в полном соответ-
ствии с установленным регламентом. Вместе 
с тем количество присутствовавших на собра-
ниях было различным. «Активных ветеранов 
и пенсионеров у нас много, их надо найти и 
заинтересовать общественной работой», – от-
метил Виталий Александрович.  

Во второй части доклада В.Шиндин под-
робно остановился на планах по подготовке 
празднования 70-летия Победы. Уже разрабо-
таны планы по всем направлениям деятельно-
сти ветеранов. Проработаны мероприятия по 
благоустройству памятных мест Зеленограда, 
запланирован традиционный фестиваль худо-
жественного творчества ветеранов. В конце 
выступления Виталий Александрович по-
желал всем ветеранам крепкого здоровья и 
успехов.

В своем выступлении префект А.Смирнов 
рассказал о работе по решению проблем ве-
теранов, оказанию им всесторонней соци-

альной поддержки, которую проводят упра-
вы районов, учреждения здравоохранения и 
соцзащиты округа. Он особо отметил, что все 
традиционные виды помощи ветеранам будут 
сохранены и получат дальнейшее развитие. 

Также Анатолий Николаевич рассказал 
о запланированных  мероприятиях по празд-
нованию Дня Победы. Так, 8 мая состоятся 
торжественные возложения венков и цветов к 
памятным местам Зеленограда; 9 мая пройдет 
митинг-концерт «О подвигах, о доблести и 
славе» на Центральной площади, будут орга-
низованы ветеранский дворик с чаепитием и 
развлекательной программой, вечерняя празд-
ничная концертная программа с участием 
известных артистов и коллективов для вете-
ранов и молодежи. Префект пожелал участни-
кам пленума успешной, плодотворной работы, 
реализации намеченных планов, доброго здо-
ровья и активного долголетия. 

Член Совета Федерации Федерального Со-
брания РФ от Мосгордумы З.Драгункина осо-
бо отметила, что для нее Зеленоград – это как 
первая любовь. Ведь именно здесь она начала 
свой путь в большой политике. С ветеранами 
она советовалась по целому ряду вопросов, к 
ним спешила на помощь, а ветераны всегда 
отвечали ей взаимностью. И поэтому Зинаида 
Федоровна в самом начале выступления ис-
кренне поздравила ветеранов с Днем Победы. 
Она рассказала о той работе, которую прово-
дит в Совете Федерации, о своих планах на 
будущее.

В прениях по докладу выступили пред-
ставители первичных муниципальных и завод-
ских организаций ветеранов. Все рассказыва-
ли о работе «на местах», планах на будущее. В 
конце работы пленума было принято решение 
о выдвижении З.Драгункиной кандидатом от 
ветеранской общественности Зеленограда на 
предварительные народные выборы.

 А.ЮДИН

С днем рождения заместителя префекта Владимира 
Николаевича Кирюхина. Желаю удачи в работе, счастья и благопо-
лучия, успехов в труде на благо округа.

Префект Анатолий СМИРНОВ

Готовясь к празднику
8 мая пройдут торжественные мероприятия, посвященные 

празднованию 69-й годовщины Победы в Великой Отечественной 
войне. В связи с этим с 10.00 до 12.00 будет ограничено движение 
автотранспорта на привокзальной площади Крюково (со стороны 
нового города), Центральном проспекте и Савелкинском проезде, 
Панфиловском проспекте, Солнечной аллее, ул. Логвиненко, ул. 
Новокрюковской, 657-м проезде, ул. Андреевка, ул. Михайловка,  
4806-м проезде, Московском проспекте, 4807-м проезде. 

Просим вас заранее планировать маршруты передвижения и 
проявить понимание.

В связи с праздничным салютом к Дню Победы 9 мая с 20.00 
будет закрыт въезд транспортных средств на Центральную пло-
щадь Зеленограда. 

Госавтоинспекция просит водителей быть предельно внима-
тельными, строго выполнять предписания дорожных знаков, тре-
бования и указания сотрудников дорожно-патрульной службы.

Определены 
45 избирательных 
округов Москвы

Мэр столицы Сергей 
Собянин утвердил 
схему одномандатных 
избирательных округов 
по выборам депутатов 
Мосгордумы на 10 лет.

Соответствующий городской закон подписан градоначальни-
ком 30 апреля и вступает в силу с момента его официального опу-
бликования. Закон определяет 45 избирательных округов столицы, 
их территориальные границы и численность избирателей.

Ранее «Интерфакс» сообщал, что 30 апреля закон «О схеме 
одномандатных избирательных округов по выборам депутатов Мо-
сковской городской думы» был принят на внеочередном заседании 
столичного парламента.

Как сообщил на заседании председатель Мосгоризбиркома 
В.Горбунов, средняя численность избирателей в одном округе со-
ставит 161 тыс. При этом на предыдущих выборах в городскую 
думу, проходивших по мажоритарной системе в 2001 году (изби-
рались 35 депутатов), в один округ в среднем входили 197 тыс. из-
бирателей.

Выборы в Мосгордуму 6-го созыва пройдут в единый день го-
лосования, 14 сентября. Срок полномочий депутатов – 5 лет. Всего 
в Думу должны быть избраны 45 депутатов; выборы пройдут по 
мажоритарной системе.

Как сообщил В.Горбунов на заседании комиссии 28 апреля, 
предельная сумма расходов кандидатов в депутаты МГД не превы-
сит 20 млн руб.

Он пояснил, что до 10 млн руб. в фонд кандидата может по-
жертвовать выдвинувшая его партия, до 600 тыс. руб. может внести 
сам кандидат. Кроме того, до 100-600 тыс. руб. могут внести соот-
ветственно граждане и юридические лица.

1 мая на площади Юности 
состоялось торжественное 
открытие ярмарки 
«Московская весна». Заместитель 
префекта А.Чеботарев 
поздравил зеленоградцев 
с праздником и отметил, 
что нынешняя ярмарка 
посвящена Великой 
Отечественной войне 
1941-1945 гг. 

Эта тематика будет выдерживаться толь-
ко на двух ярмарочных площадках столицы: 
в Зеленограде и на площади Революции в 
Москве. Александр Владимирович подчер-
кнул, что подобные мероприятия будут про-
водиться в округе регулярно.

Тема Великой Отечественной войны 
близка зеленоградцам – как ветеранам, не 
понаслышке знакомым с военным временем, 
так и молодым ребятам из патриотических 
клубов. Ведь именно на нашей земле прохо-
дили кровопролитные бои за Москву.

Всех пришедших на праздник располо-
жил к себе и вдохновил стихами ветеран, 
участник боевых действий полковник Ген-
надий Романович Кузнецов:

Вспоминаю Крюково, сорок первый год…
От деревни Крюково мы пошли вперед!
Там, где было Крюково много лет назад,
вырос новый город – наш Зеленоград.
Это город памяти тем, кто пал в бою
за деревню Крюково, за Москву мою.
В этом нашем городе, все кто в нем 

живет,
будут помнить Крюково, сорок первый год
…И погибший взвод.
Песни замечательного коллектива «Зе-

леноградские зори» наполнили атмосферой 
праздника ярмарочную площадь.

Каждый из ярмарочных дней на площа-
ди Юности организует одна из управ окру-
га. Первый день проводила управа района 
Савелки. Мастер-классы по разборке авто-
мата Калашникова привлекли внимание и 
старшего поколения, и родителей с детьми. 
Юные ученицы колледжа №50 из военно-
исторического патриотического клуба 
«Юный панфиловец» Мария и Дарья Тара-
сиковы, одетые в парадную форму, подробно 
консультировали и показывали, как разби-
рать и собирать оружие. 

Яркая игра замечательного баяниста, ла-
уреата международных конкурсов, обладате-
ля премии «Серебряное достояние России» 
Александра Шлыкова открывала празднич-
ный концерт.

Артисты ансамбля русской песни «Яри-
ло» в течение нескольких часов поднимали 
настроение песнями и яркими музыкальны-
ми номерами тем, кто пришел на площадь 
Юности. 

Клуб исторической реконструкции «Бу-
димир» в средневековых костюмах пригла-
шал всех желающих познакомиться с куз-
нечным мастерством наших предков.  

Ребята, которые работали на полевой 
кухне, накормили всех желающих бесплат-
ной кашей, угостили посетителей праздника 
горячим чаем. 

Ярмарка «Московская весна» будет про-
ходить в Зеленограде, как и по всей Москве, 
до 11 мая. Ее посетители смогут окунуться 
в атмосферу праздника, вспомнить героиче-
ские страницы истории, связанные с Вели-
кой Отечественной войной, посмотреть и 
поучаствовать в праздничных концертных 
программах, которые будут проходить на 
площадке ярмарки в ежедневном режиме.

9 мая на площадке ярмарки будет орга-
низована обширная культурная программа, 
в рамках которой планируется выступление 
духового оркестра, концерт с участием за-
служенных артистов РФ, показательные вы-
ступления авиамоделистов.

Мероприятия, организованные в рамках 
ярмарки, рассчитаны на любого зеленоград-
ца, желающего провести время в атмосфере 
праздника и дружеской беседы. 

Приходите поделиться радостью обще-
ния на ярмарку «Московская весна».

 О.ЩЕГОЛЕВА

ПОЗДРАВЛЯЮ!

ИНФОРМИРУЕМ

ПЛЕНУМ СОВЕТА ВЕТЕРАНОВ ЯРМАРКА

Мы попросили 
префекта Анатолия 
Николаевича Смирнова 
рассказать о наиболее 
значимых событиях 
минувшей недели.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

О «миллионе деревьев» 
и летних кафе

Субботники прошли, благоустройство города продолжается
26 апреля состоялся второй весенний суббот-

ник, который прошел столь же активно, как и суб-
ботник 12 апреля. В благоустроительных работах 
приняли участие 5 тысяч зеленоградцев:   работ-
ники городских служб, строительного комплекса, 
промышленных предприятий, учреждений здраво-
охранения и образования, общественные советни-
ки, ветераны, общественные организации, депута-
ты муниципальных собраний, жители, студенты и 
школьники.

Продолжились работы по уборке газонов вдоль 
центральных магистралей, водоемов, лесопарковой 
зоны, внутридворовых территорий, ЖСК и АСК, 
приводились в порядок строительные площадки и 
территории у корпусов, где идет выборочный капи-
тальный ремонт.

Но основной акцент на этот раз делался на по-
садку деревьев,   в том числе и в рамках  общемо-
сковской  программы «Миллион деревьев». Стоит 
отметить, что нынешней весной в Москве запла-
нировано посадить 123 тысячи деревьев, для чего 
привлекаются общественные организации и жите-
ли столицы. Чтобы справиться с такой задачей был 
упрощен порядок посадки деревьев во дворах.

В нашем округе во время акции «Миллион 
деревьев», в которой приняли участие жители и 
общественность всех районов Зеленограда, было 
посажено около 150 деревьев и более 300 кустар-
ников. А всего  за два субботника при поддержке 
ГПБУ «Мосприрода» мы посадили около 400 де-
ревьев и более 1000 кустарников. Согласитесь, это 
значимые цифры даже для такого зеленого округа, 
как ЗелАО. Естественно, как и каждый год по весне, 
мы высаживали кустарники и цветы, приводили в 
порядок вазоны и клумбы.

В разных микрорайонах города  во время суб-
ботника проходили различные акции, реализовались 
интересные инициативы. В Парке Победы была ор-
ганизована военно-патриотическая акция, в 9-м мкрн  
субботник проходил под девизом «Когда мы вместе, 
мы можем все», в Крюково прошли акции по уборке 
и благоустройству каскада прудов в 16-м мкрн, сквере 
14-го мкрн, Нижнекаменского пруда.

В проведении этих мероприятий тон зачастую 
задавали наши ветераны, энтузиазм  и активность 
которых поддерживали общественные советники, 
молодежные общественные организации, сотрудники 
управ, жители, депутаты муниципальных собраний. 

Особо хотелось бы сказать об очень хорошей тра-
диции, которая родилась в нашем городе и которая из 
года в год поддерживается нашими жителями – это 
оформление клумб и цветников около жилых корпу-
сов. Если пройтись по микрорайонам, то можно уви-
деть, что  практически у каждого дома разбит цветник, 
который жители оформляют с фантазией и большой 
любовью. Это настоящие произведения дизайнерско-
го искусства, украшающие не завоеванные асфальтом 
уголки природы и создающие хорошее настроение. 

Чтобы провести такие работы, инициативные 
группы жителей подают заявки в управы на завоз 
грунта и другую необходимую помощь. Просьбы 
неукоснительно выполняются в полном объеме и на 
бесплатной основе.

Прошедшим субботником  завершился  месяч-
ник весеннего благоустройства, который проходил 
в столице с 1 по 30 апреля. За это время, в том числе 
и в субботники, в Зеленоградском округе проведе-
ны все основные весенние благоустроительные 
работы: ремонт крылец, лестниц, входных дверей, 
освещения в подъездах, козырьков,  ремонт и по-
краска ограждений, малых форм, спортивных пло-
щадок и многих других объектов – перечень работ 
очень большой.

Но  окончание месячника не означает, что бла-
гоустройство заканчивается. Сейчас, когда весна 
начинает набирать темп,  будут выполняться рабо-
ты по содержанию зеленых насаждений, их поли-
ву, подкормке и т. д. Необходимо будет следить за 
цветниками, вовремя высаживать различные виды 
цветов, которые так украшают наш город. 

Серьезное внимание будет уделяться чистоте 
лесопарковых зон – любимых мест отдыха и заня-
тий спортом зеленоградцев. Одним словом, работа 
по содержанию города в чистоте и порядке продол-
жается. 

И здесь хотелось бы отметить, что проведение 
субботников – это не только дань традициям, кото-
рые берут свое начало еще в советском  прошлом. 
Это соучастие каждого из нас в жизни города, в 
инициировании процессов, позволяющих делать 
жизнь комфортной и красивой. А самое главное – 
показывать в этом пример подрастающему поко-
лению,  подтверждая истину, что чистым бывает 
город не тогда, когда его  только убирают, а когда в 
нем не сорят, берегут чистоту, как в родном доме.

Мы находимся на пороге прекрасной поры – 
лета. В нашем уже практически убранном горо-

де вновь заработали фонтаны, оживляя городской 
пейзаж.

Повсюду, практически в каждой управе, открыва-
ются летние кафе, где можно отдохнуть всей семьей.  
В Зеленограде, как и в Москве, они будут работать с 1 
апреля по 1 ноября. В нынешнем году к оформлению 
летних кафе предъявляются определенные требова-
ния, цель которых – создать эстетичный вид, гармони-
рующий с внешней инфраструктурой. Каждый проект 
должен проходить согласование с Москомархитек-
турой. Всего в Зеленограде планируется открыть 30 
летних кафе, что сделает городскую среду еще более 
комфортной для жителей.

«КЛФ-75» с глубоким прискорбием сообщает, что на 
55-м году жизни скоропостижно скончался президент клуба 

Геннадий Петрович Соколов.  Выражаем глубокое соболез-
нование родным и близким покойного. 

 Записала Т.СИДОРОВА

«Московская весна» 
дарит радость общения

ИНФОРМИРУЕМ

Клуб любителей футбола
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НАРОДНЫЕ ВЫБОРЫ

В здании Общественной палаты 
Москвы состоялось первое 
заседание Счетной комиссии 
гражданской инициативы 
«Моя Москва».

Кроме членов комиссии, в нем приняли 
участие представители гражданской ини-
циативы «Моя Москва», центральных и 
окружных средств массовой информации.

В составе Счетной комиссии на за-
седании присутствовали Ю.Павлов, член 
Московской избирательной комиссии; 
Е.Бунимович,  уполномоченный по пра-
вам ребенка в Москве; возглавил засе-
дание председатель Счетной комиссии 
М.Барщевский.

На форуме был проанализирован ход 
кампании предварительных выборов, озву-
чен план дальнейших мероприятий, при-
нято решение о направлении обращений к  
руководителям всех партий, зарегистриро-
ванных в России. 

Сегодня, в день выхода газеты, до завер-
шения первого этапа кампании по выборам 
кандидатов в депутаты Московской город-

ской думы – этапа выдвижения кандидатов – 
осталось 8 дней. Принимать документы от 
первых кандидатов в депутаты Московской 
городской думы начали 31 марта. По состоя-

нию на 6 мая был зарегистрирован 502-й кан-
дидат, в т. ч. от Зеленограда – 17 кандидатов. 

Сдать документы можно до 15 мая в 
офисе Оргкомитета, который находится 

по адресу: улица Маломосковская, дом 
10. Оргкомитет работает все выходные и 
праздничные дни с 10.00 до 14.00, в рабо-
чие дни с 10.00 до 22.00. По всем вопросам 

можно обратиться в приемную Оргкомите-
та по телефону: +7 (495) 686-4349 или по 
электронной почте: reg@m2014.

 О.ЩЕГОЛЕВА

ПЕРВОЕ ЗАСЕДАНИЕ СЧЕТНОЙ КОМИССИИ В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЕ

8 июня в столице пройдут 
народные выборы – уникальная 
процедура предварительного 
отбора кандидатов в депутаты 
Московской городской думы. Будут 
сформированы списки кандидатов и 
выборщиков. Кандидаты проведут 
свои избирательные кампании. 
Откроются 500 избирательных 
участков.

Идея создания такой общегородской пло-
щадки принадлежит гражданской инициативе 
«Моя Москва». Ее авторами стали директор 
НИИ неотложной детской хирургии и травма-
тологии Л.Рошаль, генеральный директор ки-
ноконцерна «Мосфильм» К.Шахназаров, зам-
председателя Государственной Думы России 
Л.Швецова, главный редактор «Независимой 
газеты» К.Ремчуков и др.

Зеленоградский совет ветеранов своим 
кандидатом выдвинул председателя Комитета 
Совета Федерации по науке, образованию и 
культуре З.Драгункину. В прежние годы Зи-
наиде Федоровне уже доводилось работать 
в городском парламенте (2 и 3-й созывы) в 
качестве депутата от Зеленограда, и ее дея-
тельность оставила о себе добрую память. На 
ее счету немало славных дел. Но, пожалуй, 
особо сенатора отличает, без преувеличения, 
материнское отношение к детям вообще и, 
особенно, с ограниченными физическими 
возможностями. Благодаря возглавляемому 
ею Центру народной помощи «Благовест» в 
последние годы на лечение и отдых отправи-
лись более тысячи зеленоградских детей.

На днях наш корреспондент побывал в 
штаб-квартире «Моей Москвы» на Мало-
московской улице, где состоялась реги-
страция кандидата в депутаты Мосгордумы 
З.Драгункиной. В торжественной обстановке 
ей было вручено удостоверение №436. 

– Зинаида Федоровна, верите ли вы в 
магию чисел? Ведь 436 в сумме равно 13, 
чертова дюжина все-таки…

(Смеется) – С числами тут все в порядке. 
Открою небольшой секрет. Недавно вышла 
очередная книга стихов Андрея Дементьева 
«Спасибо за то, что ты есть». Мне было при-
ятно узнать, что в ней есть стихотворение, ко-
торое он посвятил мне. Я удивилась, увидев, 
что это стихотворение размещено на тринад-
цатой странице. Оказалось, что это его люби-
мое число. Может быть, станет и моим. 

– Вы давно состоявшийся в политике 
человек. Очевидно, что вам некому и нече-
го доказывать. Как вы относитесь к пред-
стоящим праймериз?

– Знаете, не так давно возвращалась из 
Страсбурга после очередного заседания в Ев-
ропейском совете, посвященного событиям 
на Украине. Настроение, откровенно говоря, 
было тягостное: делегации 44 стран проголо-
совали за очередное нелепое решение в отно-
шении нашей страны. И вот в самолете читаю 
в газете: «Мой выбор», «Моя Москва»… 

Среди тех, кто выступил с инициативой, 
позволяющей, не вступая ни в какую пар-
тию, подключиться к политическим процес-
сам, – хорошо знакомые мне люди: Людмила 
Ивановна Швецова, например. Подумалось, а 
ведь это замечательная возможность вопреки 
всем западным ветрам постараться сделать 
наш город лучше и, в первую очередь, благо-

желательнее к самым незащищенным людям: 
детям, инвалидам, ветеранам.

Кроме того, «Моя Москва» – это очень 
хороший шанс заявить о себе, о своей 
гражданской позиции нашим москвичам. 
Для кандидатов предстоящие народные 
(не люблю слово «праймериз») выборы – 
отличная возможность познакомиться с людь-
ми, которые идут на выборы, быть может, 
будущими коллегами, рассказать о своих пла-

нах. Поэтому поддерживаю «Мою Москву» 
безоговорочно.

– И о чем говорит предварительное зна-
комство с кандидатами?

– В списке, без преувеличения, много 
замечательных людей. Удивило, что как ни-
когда много врачей – представителей самой 
гуманной профессии. Немало и молодых кан-
дидатов, некоторым 21-22 года. Отношусь к 
данному явлению с пониманием. Но и должна 
заметить, что мне по душе люди, у которых 
слово не расходится с делом. 

Не хотелось бы также, чтобы пришлось 
вспомнить старую истину: «Если бы мо-
лодость знала…». Но когда, например, мо-
лодой человек 20 с небольшим лет от роду 
выставляет свою кандидатуру, не имея за 
плечами ничего: ни четкой программы 
действий, ни команды единомышленни-
ков, – возникает закономерный вопрос: «За-
чем?».

Быть депутатом, а в столице особенно, 
знаю это по собственному опыту – огромный 
труд и огромная ответственность. Этим все 

сказано. Ведь к депутату человек со своими 
проблемами приходит как к последней ин-
станции.

Вот буквально вчера провела прием в пар-
тийной общественной приемной, и мне пере-
дали целый талмуд о проблемах 88-летнего 
человека. Ветеран столкнулся с толстокожими 
чиновниками, а в его случае и юношеское 
здоровье могло бы подвести. Так что Москва 
требует работать, внимательно выслушивая 

каждого человека, ищущего справедливости, 
и принимать решения, которые ему реально 
помогут.

– Вы сказали «толстокожие чиновни-
ки»…

– По-другому и не выразишься, прочи-
тывая десятки жалоб, обращений ко мне и в 
«Единую Россию», где я регулярно веду при-
ем граждан, и в Совет Федерации, и в «Благо-
вест». Прежде всего, надо уметь выслушать и 
услышать, а потом в силу своей компетенции 
сделать все возможное, чтобы помочь чело-
веку. Это, прежде всего, касается жилищных 
проблем, сферы ЖКХ, помощи в лечении кон-
кретным детям. 

– Зинаида Федоровна, вы многое успели 
сделать для нашего города: аквацентр, по-
даренный спортсменам автобус, не говоря 
уже об адресной помощи детям с ограни-
ченными физическими возможностями, 
пожилым людям. В ходе подготовки к на-
родным выборам вы проводите встречи с 
зеленоградцами. Что они ждут от вас? Ка-
кие пожелания звучат на встречах? 

– Да, большинство проблем, беспокоящих 
зеленоградцев, мне, конечно, знакомы. Речь 
идет, прежде всего, о тех проблемах, с кото-
рыми людям приходится иметь дело каждый 
день. Например, два подземных перехода в 
Крюково, которые находятся просто в жутчай-
шем состоянии. Причем один из них не видел 
ремонта с 1962 года, т.е. с момента ввода в 
строй. Переходы числятся на балансе РЖД. 
По этой проблеме я обратилась к президенту 

ОАО «Российские железные дороги» Влади-
миру Якунину. Вопрос в стадии решения.

– А что заботит наших ветеранов? Чем 
с вами, человеком в свое время иницииро-
вавшим принятие Закона о ветеранах, де-
лятся люди, выдвинувшие вас кандидатом 
в депутаты?

– Ветераны наши – люди, неравнодушные 
к происходящему у нас в стране и за рубе-
жом. Наверное, наиболее часто упоминается 
проблема памятников. Люди видят и слышат, 
что творится в некоторых когда-то братских 
союзных республиках, где, недолго думая, 
объявили войну мемориалам героев Великой 
Отечественной войны. И на этом фоне нашим 
ветеранам вдвойне обидно видеть, что кое-где 
у нас, к сожалению, памятники находятся не 
в лучшем состоянии. Поэтому без обиняков 
и задают вопрос: какое же будущее ждет тех, 
кто не желает чтить свою историю?

А о других проблемах скажу лишь, что по-
сле нашей последней встречи с ветеранами я 
уехала с целым рядом конкретных предложе-
ний, с которыми в настоящее время работаю. 
Например, хочу поддержать строительство 
памятника известной в Зеленограде Раисе 
Хвостовой. 

Зеленоград для меня не только ветераны 
и дети, которые стали частью моего сердца. 
Зеленеград – это и наукоград. Кстати, вчера 
я приняла участие в заседании Совета дирек-
торов организаций науки и промышленности 
Зеленограда, где выступила по целому ряду 
вопросов, связанных с реорганизацией РАН, 
развитием отечественной науки, разработкой 
государственной стратегии в области интел-
лектуальной собственности.

Зеленоград всегда был на передовой и в 
вопросах культуры. Напомню, что по инициа-
тиве председателя Совета Федерации Вален-
тины Ивановны Матвиенко 2014-й объявлен 
президентом Годом культуры в России. В са-
мом Зеленограде много талантливых детей, 
молодежи, творческих людей. Я их горячо 
всегда поддержу. 

В Международный день защиты детей, 
1 июня, исполнится два года с момента под-
писания Президентом Российской Федера-
ции Владимиром Владимировичем Путиным 
Указа о Национальной стратегии действий в 
интересах детей, инициатором которой, в том 
числе, выступала и я. В Стратегии 6 главных 
направлений. Одно из них – «Здравоохране-
ние, дружественное к детям, и здоровый об-
раз жизни». 

Планируем в конце мая обсудить в Кремле 
вопросы охраны и укрепления здоровья под-

ростков. Будем впервые обстоятельно гово-
рить о здоровьесбережении подростков, кото-
рые являются интеллектуальным, трудовым, 
репродуктивным и оборонным потенциалом 
нашей страны. И это далеко не все вопросы, 
которые беспокоят зеленоградцев, и на кото-
рых я сосредоточусь в своей работе.

– Очевидно, в предвыборных встречах 
принимают участие и ваши доверенные 
лица? Кто они?

– Мои хорошие товарищи, давшие офици-
альное согласие быть доверенными лицами, 
наверное, в особых представлениях не нуж-
даются: генеральный директор объединения 
«Микрон» Геннадий Яковлевич Красников, 
руководитель Управления социальной защиты 
населения ЗелАО Людмила Васильевна Са-
фонова, ректор МИЭТ Юрий Александрович 
Чаплыгин и др. Есть и москвичи. Среди них – 
Анзор Шалвович Хубутия, директор НИИ 
скорой помощи имени Н.Склифосовского, из-
вестный и любимый в Зеленограде Владислав 
Александрович Третьяк, руководитель проек-
та «50 Плюс» Мария Анатольевна Салуцкая. 
Я являюсь членом попечительского совета 
этого проекта, целиком направленного на за-
боту о людях старшего поколения. Другие 
мои доверенные лица также хорошо известны 
зеленоградцам. 

– И последний вопрос. Готовы ли вы 
участвовать в предвыборных дебатах?

– Пока еще не решила, Думаю… Быть 
может, и соглашусь, если только они не пре-
вратятся в ток-шоу. Однажды авторитетный и 
уважаемый мною Андрей Малахов приглашал 
в свою программу «Пусть говорят». Отказа-
лась. Не хочу перекрикивать кого-то. А вот в 
различных радиопередачах, на сайте Совета 
Федерации и других я выступаю часто. Сле-
дите. Обязательно встретимся. 

 И.БАБАЯН
P.S.: Свое стихотворение, посвященное 

Зинаиде Федоровне, А.Дементьев так и на-
звал: «Во имя добра».

ВО ИМЯ ДОБРА
Зинаиде Федоровне  

Драгункиной
Я очень люблю добрых женщин,
Кто дарит нам радость и свет.
Кто славой народной увенчан
И общей любовью согрет.
Их много в стране нашей гордой,
Но я расскажу про одну.
Про ту, кто все долгие годы
В душе своей носит вину.
Вину перед бедностью нашей,
Вину за несчастных сирот.
За всех, кто достатка не нажил,
Хотя очень честно живет.
Душа ее полнится светом,
Когда она к людям спешит,
И делом помочь, и советом,
Отдав свое сердце в кредит.
И дети, забыв про недуги,
В восторг возвращаются вновь,
Когда их берет на поруки
Ее доброта и любовь.

Андрей Дементьев

ВО ИМЯ ДОБРА
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ГРАЖДАНСКАЯ ИНИЦИАТИВА

Создание комфортного социального 
климата в столице – задача, которую на 
длительную перспективу ставит перед 
собой Правительство Москвы и мэр 
столицы Сергей Семенович Собянин. Без 
открытости и прозрачности власти, без 
тесного и постоянного взаимодействия 
власти и общества эту задачу сегодня 
решать очень сложно. 

В столице создан и уже активно работает более 
чем 27-тысячный корпус общественных советников 
при главах управ районов столицы. Он появился 
по инициативе мэра Москвы Сергея Собянина и 
призван сделать власть более доступной, а ее ра-
боту более понятной и прозрачной для жителей. 

Общественные советники призваны взаимо-
действовать с главами управ районов в решении 
самых разнообразных задач – ведь каждый район, 
как в Москве, так и в Зеленоградском админи-
стративном округе, по-своему особенный и уни-
кальный. Соответственно, и проблемы в каждом 
районе – свои. 

Создание в столице института общественных 
советников – еще один шаг на пути участия мо-
сквичей в жизни столицы. Идеология расширения 
влияния жителей на внутригородскую экономи-
ческую и общественную политику стала активи-
зироваться с приходом к руководству Москвой 
С.Собянина. 

В 2012 г. мы уже были свидетелями значитель-
ного расширения полномочий депутатов органов 
местного самоуправления столицы, в т.ч. в области 
принятия управленческих решений и контроля их 
исполнения. В 2013 г. последовало решение о праве 
депутатов муниципальных собраний распоряжаться 
значительными дополнительными финансовыми 
средствами, выделенными мэром на благоустрой-
ство внутридворовых территорий и подъездов во 
взаимодействии с органами власти и ЖКХ. 

Сегодня в Зеленограде работает свыше 650 об-
щественных советников. 

Кто они, общественные советники? Каковы их 
задачи? Чем они отличаются от задач, решаемых, 
например, домовыми комитетами, советами жиль-
цов и депутатским корпусом? 

Как известно, домовой комитет избирается об-
щим собранием собственников жилья многоквар-
тирного дома, предмет его забот – все вопросы, 
касающиеся исключительно содержания данного 
многоквартирного дома. Власть тут ни при чем. 
Депутаты органов местного самоуправления изби-
раются по округам и представляют интересы не-

скольких тысяч избирателей, участвуя в принятии 
долгосрочных и перспективных решений районного 
уровня. 

Общественные советники – это инициативные 
граждане, желающие поддержать мэра столицы и 
местные органы власти в их инициативах по совер-
шенствованию городской среды. Они принимают до-
бровольное участие в осуществлении общественного 
контроля в области создания благоприятной среды 
проживания, повышения качества и оперативности 
взаимодействия органов исполнительной власти го-
рода с населением. 

Таким образом, они стали дополнительным и 
многочисленным выразителем общественного мне-
ния. Общественный советник – это связующее ин-
формационное звено между властью и обществом, 
а его деятельность регламентирована договором, 
заключенным с управой района. 

В Зеленограде общественные советники ак-
тивно приступили к работе в начале марта. Глава 
управы района Старое Крюково Л.Петрова еще в 
самом начале взаимодействия с новой обществен-
ной структурой вот как прокомментировала свою 
работу с ней: 

– Я ожидаю большой пользы от нашего взаимо-
действия. Советники уполномочены информировать 
территориальные органы исполнительной власти, 
правоохранительные органы о фактах нарушения 
иностранными гражданами и лицами без граждан-

ства миграционного законодательства, сообщать о 
нарушениях регистрационного учета собственника-
ми и жильцами квартир. 

В составе советников как минимум один пред-
ставитель от каждого дома в районе. У нас в районе 
67 советников от 60 домов. Конечно, им на месте 
все виднее. Они выявляют и предоставляют в терри-
ториальные органы исполнительной власти и пра-
воохранительные органы информацию о социально 
неблагополучных гражданах, безнадзорных мало-
летних детях, дают предложения по благоустрой-
ству района и многое другое.

В число советников входят люди разных воз-
растов и профессий. Их объединяет общественная 
активность, неравнодушие к проблемам города, 
района, дома, в котором они живут. Все они хорошо 
знают жителей, по сути, своих соседей. Это старшие 
по домам и подъездам, ветераны-пенсионеры, работ-
ники территориального центра социального обслу-
живания, тренеры и спортсмены спортивных школ и 
ФОКов, инициативная молодежь. 

Встречаемся мы, как минимум, раз в неделю. 
Не всегда советники могут прийти в полном со-

ставе, поэтому иногда встречаемся по какому-либо 
конкретному вопросу, касающемуся того или иного 
дома, двора. Работаем сообща, плодотворно и ре-
зультативно. 

За истекшие месяцы весны 2014 года ожидания 
глав управ Зеленограда от работы с новой обще-
ственной структурой оправдались. Общественные 
советники лучше других в районе владеют ситуа-
цией по месту жительства. С одной стороны, их 
хорошо знают жители домов, микрорайонов, с 
другой – районная власть. Советникам по месту 
их проживания хорошо знакомы почти все жители 
домов, подъездов, проблемы живущих в них лю-
дей, они лучше других знают социальный климат 
среди его жителей и заинтересованы конструктив-
но влиять на ситуацию в своем доме и районе. Не 
остаются без внимания с их стороны и проблемы 
содержания и благоустройства внутридворовых 
территорий. Общественный советник – это свое-
го рода «социальный барометр» жителей своего 
дома.

На встрече префекта ЗелАО с зеленоградскими 
общественными советниками А.Смирнов сказал: 

– В Зеленограде порядка 600 домов. Жителей 
этих домов представляют более 650 обществен-
ных советников,  которые уже приступили к ра-
боте. Поэтому мы вправе ожидать, что одним из 
результатов такого сотрудничества будет хорошо 
отлаженный поток объективной информации 
в обе стороны: от жителей – к власти и от вла-
сти – к жителям. Мы надеемся, что актив обще-
ственных советников вместе с представителями 
власти станет коллективом единомышленников, 
нацеленным на созидательную деятельность. 

В Интернете порой появляются негативно окра-
шенные откровения людей, которые, не замечая 
вокруг ничего хорошего, перекладывают перво-
причину своей личной неудовлетворенности зар-
платой, начальником, женой и личной жизнью на 
властные структуры всех уровней, не имеющие к 
этому никакого отношения. О роли общественных 
советников и их востребованности косвенно свиде-
тельствует тот факт, что их живое личное общение 
с жителями – это своего рода «прививка» от вир-
туальных очков, через которые реальность порой 
воспринимается в искаженном свете. Искреннее 
участие одного неравнодушного человека в судьбе 
другого – это то, в чем многие из нас нуждаются.

Свою активность в созидательной деятель-
ности зеленоградские общественные советники 
проявили в апреле в двух традиционных весенних 
субботниках. Они не только вышли сами благо-
устраивать свои внутридворовые территории, но и 
увлекли своим примером еще свыше 400 жителей. 
Авторитет и влияние их среди зеленоградцев рас-
тет и укрепляется. Значит, потребность в их рабо-
те не придуманная, а настоящая. 

ОБЩЕСТВЕННЫЕ СОВЕТНИКИ - 
СОЦИАЛЬНЫЙ БАРОМЕТР ЗЕЛЕНОГРАДА

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО 

ФЕСТИВАЛЬ

Продолжение. Начало на стр. 1
Так сложилось, что уже 16-й год подряд зелено-

градцы празднуют День Победы по своему, особо-
му календарю: в конце апреля – начале мая, когда в 
наш город приезжают участники фестиваля «Виват, 
Победа!». География фестиваля весьма обширна: 
она включает страны ближнего зарубежья, страны-
участники СНГ, российские города и области. В раз-
ные годы в фестивале участвовали и представители 
дальнего зарубежья.

Вот и на этот раз в Зеленоград приехали испол-
нители и творческие коллективы (а это более 100 че-
ловек) из Москвы, Подмосковья, Санкт-Петербурга, 
Тулы, Дербента, Краснодара, Сургута, Смоленской, 
Вологодской, Ивановской и других областей Рос-
сии, а также из Белоруссии, Армении, Киргизии, 
Казахстана, Таджикистана. Принимал в фестивале 
участие и коллектив из Зеленограда. По традиции 
перед гала-концертом дипломанты и лауреаты воз-
ложили цветы к Монументу Славы на 40-м км Ле-
нинградского шоссе.

Напомним, что учредителями фестиваля являют-
ся префект Зеленограда А.Смирнов, Департамент 
культуры Москвы, Комитет общественных связей 
столицы, Центр народной помощи «Благовест». 
Фестиваль проходит под патронатом Правительства 
Москвы и при поддержке Секретариата Совета ми-
нистров обороны государств-участников СНГ, Ми-
нистерства обороны РФ, Федеральной пограничной 
службы РФ, Министерства внутренних дел РФ, Ми-
нистерства по чрезвычайным ситуациям РФ.

Конкурсная программа проходила 29 апреля и со-
стояла из трех номинаций: «Авторы-исполнители», 
«Профессиональные авторы», «Вокально-инстру-
ментальные ансамбли». Компетентное жюри возглав-
лял заслуженный артист РФ Б.Галкин. В репертуар 
участников вошли песни и композиции военных лет, 
а также песни об армейской службе в мирные дни, о 
чувстве долга и верности Отчизне, родному дому.

Среди почетных гостей заключительного концер-
та фестиваля – секретарь Совета министров оборо-
ны государств-участников СНГ генерал-лейтенант 
А.Синайский, начальник отдела Секретариата Со-
вета министров обороны государств-участников 
СНГ полковник А.Сидоренко, военные атташе 
Вооруженных сил республик Армении, Казахстана, 
Кыргызстана, Таджикистана, Туркменистана.

Победителей и гостей тепло приветствовал пре-
фект Зеленограда, председатель оргкомитета фести-
валя «Виват, Победа!» Анатолий Смирнов:

– Фестиваль родился на зеленоградской земле, 
он организован в честь Великой Победы как напо-
минание о том, что здесь, на нашей земле, в 1941 г. 
началось контрнаступление против фашистских 
полчищ, рвавшихся к Москве, а закончилось оно в 
мае 1945-го в Берлине. Наша земля полита кровью 
наших отцов и дедов. Жители нашего молодого 
города от мала до велика свято чтут память о пав-
ших, бережно хранят свидетельства о тех страш-
ных днях. И фестиваль «Виват, Победа!» тому 
подтверждение. Он является не только связую-
щей нитью поколений, но и стал объединяющим 
мажорным аккордом для народов наших стран, 
своеобразным посильным вкладом в укреплении 
межнациональной дружбы.

– С чувством особой гордости хочу передать по-
здравления участникам и победителям фестиваля, 
всем зеленоградцам от Федерального Собрания Со-
вета Федераций, – сказала в приветственной речи 
председатель Комитета по науке, образованию и 

культуре Совета Федераций, президент Центра на-
родной помощи «Благовест» З.Драгункина. – О фе-
стивале «Виват, Победа!» знают далеко за преде-
лами столицы. Он, в отличие от многих начинаний, 
живет и, я уверена, будет жить многие годы. Центр 
народной помощи «Благовест» стоял у истоков соз-
дания этого форума, и все 16 лет мы его поддержи-
ваем. Фестиваль укрепляет узы дружбы между на-

родами и подтверждает истину, что песня строить 
и жить помогает. 

Победителей фестиваля, всех зеленоградцев 
с приближающимся великим праздником – Днем 
Победы – поздравили секретарь Совета министров 
обороны государств-участников СНГ А.Синайский, 
председатель жюри з.а. РФ Б.Галкин, ветеран 
Великой Отечественной войны зеленоградец 
Г.Кузнецов.

Затем состоялось награждение победителей. Им 
вручены спецдипломы, дипломы лауреатов 3, 2, 1-й 
степени и подарки от Центра «Благовест». Диплома-
ми лауреатов 3-й степени награждены: в номинации 
«Авторы-исполнители» – А.Мелимуродов (Душан-
бе, Республика Таджикистан); в номинации «Во-
кальные, вокально-инструментальные ансамбли и 
группы» – ВИА «Югорский пост» (Сургут, Россия); 
в номинации «Исполнители песен профессиональ-
ных авторов» О.Агапитова (Москва), Н.Коровин 
(Вязьма, Смоленская обл.), А.Власов (Астана, Ре-
спублика Казахстан).

Дипломы лауреатов 2-й степени были вру-
чены: в номинации «Вокальные, вокально-

инструментальные ансамбли и группы» – дуэт 
«Катюши» (Зеленоград); в номинации «Авторы-
исполнители» – Е.Муценко (Фурманов, Ивановская 
обл.); в номинации «Исполнители песен профес-
сиональных авторов» – Е.Никитина (Зеленоград), 
Ж.Умарбекова (Астана, Республика Казахстан).

Дипломы лауреатов 1-й степени присуждены: в но-
минации «Вокальные, вокально-инструментальные 
ансамбли и группы» – вокальному ансамблю «Зо-
ракан» (Ереван, Республика Армения); в номинации 
«Авторы-исполнители» – С.Лукьянчиков (Тула); в 
номинации «Исполнители песен профессиональных 
авторов» Н.Родзина (Санкт-Петербург).

Обладателем Гран При фестиваля «Виват, Побе-
да!» стал Максим Евсюков из Минска (Республика 
Беларусь).

С Максимом мы встретились сразу после его вы-
ступления на сцене.

– Я впервые участвую в фестивале «Виват, По-
беда!», – рассказал он, – и сразу получил Гран При. 
Это серьезный аванс, который вдохновляет на про-
должение творческой деятельности. Петь я начал, 
когда поступил на учебу в Минский университет, 
пел во время службы в армии, где остался служить 
по контракту. Получил воинское звание старшего 
сержанта, служу в административно-хозяйственном 
отделе в штабе Министерства обороны Республи-
ки Беларусь, пою в Доме офицеров, директор кото-
рого и предложил мне поучаствовать в фестивале 
«Виват, Победа!». Я признателен жюри, организа-
торам конкурса, которые так высоко оценили мое 
выступление!

XVI Московский международный фестиваль ар-
мейской песни «Виват, Победа!» завершился. Впе-
реди – XVII фестиваль, который пройдет в преддве-
рии 70-й годовщины Великой Победы. И Зеленоград 
вновь будет принимать гостей из разных городов и 
стран.

 Л.РОМАНОВА

«ВИВАТ, ПОБЕДА!» 
ПОБЕДИТЕЛИ НАЗВАНЫ

Встреча префекта с 
общественными советниками

 И.С., фото А.Е.
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СЛУЖУ РОССИИ!

ВЕСЕННИЙ ПРИЗЫВ

ДЕНЬ ПРИЗЫВНИКА

АФИША ПРАЗДНИКА
До 11 мая, 10.00-21.00 – весенняя ярмарка «Москов-

ская весна» (площадь Юности).
8 мая – торжественное возложение венков и цветов:
10.45 – к памятнику дважды Героя Советского Союза 

Маршалу К.Рокоссовскому (Парк им. 40-летия Победы); 
11.00 – к памятнику «Защитникам Москвы» (у станции 

Крюково);
12.00 – к Монументу Славы (40-й км Ленинградского 

шоссе).
12.00 – концерт «Мы чествуем героев» (Детская музы-

кальная школа №71).
14.00 – «Давно умолк последний выстрел, последний 

стон сороковых…» (Выставочный зал «Зеленоград», корп. 
1410).

17.00 – праздничное мероприятие «Виват, Победа!» 
(на Школьном озере).

9 мая 
12.00 – «Одна на всех Великая Победа!» – народные 

гуляния и развлекательная программа «Была весна, весна 
Победы» (пл. Юности).

12.00 – спортивный праздник (ФОК «Савелки»).
17.00 – торжественный митинг-концерт (Центральная 

площадь).
18.00 – «Ветеранский дворик» (Центральная пло-

щадь).
18.00 – праздничная программа «С праздником Побе-

ды, ветераны!» (Центральная площадь).
22.00 – праздничный салют в Парке Победы.
10 мая, 14.00-20.00. «Через года – помните!» – игроте-

ка от МосИгры «Жили-были» (ЦКД «Зеленоград»).
10.00 – турнир по мини-футболу (у корп. 518).
11.00 – спортивный праздник (у корп. 1535).
12.00 – спортивный праздник (пл. Юности).
18.00 – спортивное шоу «День Победы» (у корп. 1565).
11 мая, 15.00 – блиц-турнир по быстрым шахматам 

для всех желающих (корп. 239, шахматный клуб «Спар-
таковец»).

13 мая, 14.00 – праздничная программа для ветеранов 
«Эшелон Победы» (СРЦ «Крюково», ул. Заводская, д.14б).

ПРИХОДИТЕ 
ЗА ПУТЕВКОЙ

С 14 по 16 мая с.г. Торгово-промышленная палата 
Российской Федерации и Экспоцентр совместно с адми-
нистрациями Республики Крым и города Севастополя про-
водят 1-ю Всероссийскую выставку-продажу курортных и 
туристических услуг Крыма и Севастополя.

Главная цель выставки – оказание помощи этим регио-
нам в  контрактации и прямой реализации путевок сезона 
2014 г. 

К посещению выставки приглашаются москвичи и го-
сти столицы, представители ветеранских объединений, ко-
торые могут проявить заинтересованность в приобретении 
путевок для отдыха и прохождения санаторно-курортного 
лечения в Республике Крым и Севастополе.

Адрес: Москва, Краснопресненская наб., 14, тел. (499) 
795-3946, www.expocentr.ru.

ДОВЕРЧИВЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ 
СТАНОВЯТСЯ ЖЕРТВАМИ 

МОШЕННИКОВ
Уважаемые зеленоградцы! Участились случаи 
мошеннических действий, особенно в отношении 
лиц пожилого возраста.

Основными видами мошенничеств стали гадания, 
«снятие порчи». Преступники, как правило, действуют 
группой (в составе 2 человек – в основном  это цыгане 
из других регионов, так называемые «гастролеры»), один 
из которых входит в доверие к потерпевшему и как бы, 
между прочим, сообщает о «порче» на нем или его род-
ственниках. При этом необходимо срочно принять меры к 
ее снятию или лечению. Для этого нужны деньги. Личный 
пример второго соучастника становится хорошим методом 
убеждения. Если человек мнительный, доверчивый, то он, 
естественно, ошеломленный такой вестью, соглашается 
отдать злоумышленникам деньги.

Продолжаются и так называемые «телефонные мошен-
ничества», когда неизвестные сообщают, что ваш близкий 
родственник якобы задержан сотрудниками полиции. За 
денежное вознаграждение они предлагают освободить 
родственника от уголовной ответственности или админи-
стративного наказания. 

Ни в коем случае не переводите и не передавайте не-
известным денежные средства! Свяжитесь с родными на-
прямую или узнайте через родственников или друзей об 
их местонахождении. К сожалению, в полицию граждане 
обращаются уже после того, как отдадут свои деньги злоу-
мышленникам. 

Следующий вид – «оказание социальной помощи». 
Под видом социальных работников мошенники ходят по 
квартирам и предлагают различную помощь, а после их 
ухода пропадают деньги и ценные вещи.

Кроме того, мошенники завладевают деньгами граж-
дан под предлогом:

- получения призов от участия в различных акциях;
- получения завышенных банковских процентов или 

другого дохода в очень короткие сроки;
- продажи продуктов, лекарств или других товаров 

по заниженным ценам, а также оказания медицинских 
услуг.

Сотрудники полиции обращаются ко всем жителям го-
рода с просьбой быть бдительными и не поддаваться уго-
ворам мошенников. Не перечислять и не передавать деньги 
неизвестным людям, какие бы предлоги они ни называли 
и кем бы ни представлялись. Тщательно проверяйте всю 
поступающую от посторонних лиц информацию. Чаще об-
щайтесь с престарелыми родственниками, обращайте их 
внимание на данные факты в целях безопасности. 

По всем фактам, вызывающим у вас подозрение, об-
ращайтесь в полицию по телефону 02 (с мобильного 102) 
или телефонам:

Дежурная часть УВД по ЗелАО – 8-499-731-1070.
Дежурная часть ОМВД по районам Матушкино и Са-

велки – 8-499-735-5264.
Дежурная часть ОМВД по районам Силино и Старое 

Крюково – 8-499-731-0041.
Дежурная часть ОМВД по району Крюково – 8-499-

717-4658. 
Пресс-группа УВД по ЗелАО 

ГУ МВД России по Москве

ПРИГЛАШАЕМ

БЕЗОПАСНОСТЬ

День призывника Москвы в этом году состоялся 
на базе воинской части 27-й мотострелковой 
бригады, дислоцирующейся в поселке завода 
Мосрентген. 

Зеленоградскую делегацию возглавил начальник 
отдела Объединенного военного комиссариата Москвы 
по ЗелАО Е.Мерзликин. В состав делегации вошли 
председатели призывных комиссий муниципальных 
округов Зеленограда, учащиеся школ и колледжей, пре-
подаватели.

На территории воинской части собрались призывни-
ки из всех округов Москвы. Под звуки духового оркестра 

ребята построились на плацу. Будущих защитников Ро-
дины приветствовал военком столицы генерал-майор 
Виктор Щепилов:

– Наши Вооруженные силы являются гарантом 
мирного неба. Московские призывники хорошо зареко-
мендовали себя. Командиры частей, в которых они про-
ходят службу, присылают в военкомат благодарности за 
хорошую подготовку ребят. Желаем вам достойно пройти 
службу и обрести друзей на всю жизнь!

После показательного выступления роты почетного 
караула парни ознакомились с различными видами воо-
ружения и бронетехники, а также с жизнью части. Сфо-
тографировались с ПЗРК «Игла-С».

«Игла» круче «мухи» и «стингера», – 
со знанием дела сообщили Саша Стака-
нов и Дима Ожигин. Они хотят служить 
в ВДВ и занимаются у одного из луч-
ших командиров молодежных военно-
патриотических клубов Геннадия Шев-
ченко. «Юные панфиловцы» знают все 
о «войсках дяди Васи», как в шутку на-
зываются ВДВ. Они принимали участие 
в марш-броске, посвященном памяти ле-
гендарного командующего ВДВ генерала 
Василия Маргелова (Бати).

Живой интерес ребят вызвали различ-
ные виды вооружения.

– Автомат Калашникова с лазерным 
целеуказателем у вас есть? А БМП-3 с 
тепловизором? Какую скорость БТР-82 
может развить? 90 км? Ну, нормально! – 
засыпали они вопросами военных.

– Откуда такие любознательные? – 
спросил один из командиров.

– Из Зеленограда! Нравятся?
– Чувствуется хорошая подготовка. 

Молодцы!
– Можно танковый шлем командир-

ский примерить? И каски? И сфотогра-
фироваться в них?

– Конечно! – улыбнулся военный.
– Победитель 7-го уровня «Танков»!– 

вспомнили ребята мировую компьютер-
ную игру и вздохнули: эх, и в БТР надо 
было попроситься залезть!

В танковых войсках собирается 
служить Олег Соколов, Леша Янцев – 
в кинологических. Саша Фунда, Рус-
лан Мурадов и Женя Бельчиков еще не 
определились, но некоторые  хотели бы 
служить подальше – на Дальнем Востоке 
или в Европе. А Павел Долотов и Паша 
Рыбкин рассказали о преимуществах вер-
толетов Ми-16 и К-52 с крутым подъемом 

и дублированными системами так ярко и живо, что со-
мнений нет – им дорога в Военно-воздушные силы. 

Очень понравилось парням то, что в распоряжении 
служащих по призыву в части есть великолепный бас-
сейн, гимнастический и тренажерный залы, зал едино-
борств, а за окнами ели. Солдаты срочной службы пока-
зали некоторые приемы рукопашного боя. 

Призывник из Центрального округа подтянулся на 
перекладине 11 раз, вызвав одобрение инструктора. А 
когда наш Иван Самоваров продемонстрировал «выход 
силы» и подъем с переворотом, инструктор просто раз-
вел руками от восхищения:

– Класс!
Рядом с музеем делегацию встретил служащий по 

призыву зеленоградец из 1-го мкрн младший сержант 
Руслан Хохлачев! 

– Как служба?
– Отлично! Привет маме с папой – Людмиле Павлов-

не и Юрию Анатольевичу Хохлачевым.
– Когда ты призывался и кем стал за время службы?
– Из Зеленограда я уехал 19 июня 2013 года. Стал на-

чальником радиостанции Р-149. Скоро домой!
Завершился день обедом из полевой кухни и пока-

зательными выступлениями команды-победителя сорев-
нований разведрот Западного военного округа. «Эрбэ» 
и стрельба из автомата из разных положений и дымовые 
шашки под звуки тяжелого рока стали впечатляющей 
точкой праздника.

В заключение хочется обратиться к нашим ветеранам-
победителям. Вам на смену идут веселые и пока неорга-
низованные ребята – такие же, как вы в молодости. Но 
будьте спокойны – если что случится, они не подведут. 
Родину защищать есть кому!   

В апреле стартовала весенняя 
призывная кампания. Начальник 
отдела Объединенного военного 
комиссариата Москвы по ЗелАО 
Евгений Мерзликин провел пресс-
конференцию для журналистов.

Осенняя призывная кампания про-
шла ровно, в плановом порядке. Следует 
подчеркнуть, что призыв на воинскую 
службу осуществляется не военкоматом, 
а призывной комиссией, возглавляемой 
высшим должностным лицом субъекта 
Российской Федерации. В муниципалите-
те это глава администрации муниципаль-
ного округа. В состав комиссии входят 
военком, врачи, представители различных 
общественных организаций.

Решение об отсрочке или об осво-
бождении от службы принимает только 
призывная комиссия в периоды своей 
работы.

С 1 января 2014 г. вступили в силу по-
правки к законам, которые ограничивают 
поступление на государственную службу 
и в органы муниципальной власти людей, 
не прошедших без законных на то основа-
ний воинскую службу.

Командирам воинских частей дано 
право предоставлять рекомендации 
увольняющимся в запас призывникам 
для поступления на бюджетные отделе-
ния государственных высших и средних 
учебных заведений, а также для обучения 
на подготовительных курсах за счет феде-
рального бюджета.   

С прошлого года родители призывни-
ков имели возможность присутствовать 
на заседаниях призывных комиссий, и 25 
человек этим правом воспользовались.

Зеленоградцы направлялись, как 
правило, в воинские части Западного во-
енного округа: 27% – в сухопутные вой-
ска, 14% – в космические, 6% – на флот, 

8% – в ВВС. Также в войска направлено 
60 водителей категории С, подготовлен-
ных ДОСААФ. Всего отправлено 150 
парней. Все пять муниципальных окру-
гов Зеленограда с поставленной задачей 
успешно справились.

Основная часть призывников – в 
возрасте 20 лет и старше (47%), 19-лет-
них – 31%, 18 – 22%. Призывников с выс-
шим образованием становится все больше 
(20% от общего числа). Чтобы эффектив-
но использовать этот потенциал, юношей 
направляли в учебные части по подготов-
ке сержантов и специалистов. Обучаясь в 
вузе, 16 парней взяли академический от-
пуск для прохождения воинской службы.

Успешной оказалась практика созда-
ния научных и спортивных рот. На Олим-
пийских играх в Сочи 5 военнослужащих 
по призыву вошли в число призеров. 
Олимпийскими чемпионами стали фигу-
ристы рядовой Никита Кацалапов и рядо-
вой Александр Соловьев. Две серебряные 
медали завоеваны в санном спорте и одна 
в сноуборде. 

В научных ротах, укомплектованных 
одаренными выпускниками и студентами 
вузов, военнослужащие участвовали в 21 
исследовательской работе, создании 43 
научных статей, разработке 3 патентов и 
12 рационализаторских предложений. Из 
их числа 22 человека решили остаться 
служить в Вооруженных силах.

Профилактическими медицинскими 
осмотрами охвачено 98% подростков, ка-
чество медобеспечения улучшается. Не-
смотря на то, что по сравнению с 2012 г. 
состояние здоровья будущих призывников 
улучшилось, только 69% парней призывно-
го возраста признано годными к воинской 
службе. Часто о заболевании призывник 
узнает только в военкомате, его направля-
ют для дополнительного обследования и 
лечения в клинические больницы Москвы. 
В структуре заболеваний по частоте на 1-м 

месте стоят заболевания костно-мышечной 
системы (опорно-двигательного аппара-
та) – 20%, заболевания системы кровоо-
бращения – 17%, проблемы с пищеварени-
ем – у 10% призывников.

На сборных пунктах молодые люди 
обеспечивались банковскими картами, 
полевой формой, 3-разовым горячим пи-
танием на пункте и по пути следования к 
месту службы.  

Весной предполагается призвать в 
ряды Вооруженных сил около 200 человек. 
Впервые будут оформлены персональные 
электронные карты с фотографией, груп-
пой крови и другими личными данными, 

которые останутся у них после увольне-
ния. Также новинкой станет обеспечение 
призывников армейскими несессерами с 
шампунем, бритвенными принадлежно-
стями и другими нужными вещами. 

С 2014 г. разрешено заочное медосви-
детельствование инвалидов. На заседание 
призывной комиссии родителям следует 
принести документы, на основании кото-
рых будет принято решение об освобож-
дении от воинской службы.

– Недавно в Зеленограде обсуждали 
историю матери парня-инвалида, кото-
рый лежит, а ему военкомат шлет по-
вестки. Почему так получается?

– По-человечески мы понимаем 
женщину, которая намаялась с больным 
ребенком и повестки воспринимает как 

издевательство. Но у военкомата нет до-
стоверной информации о здоровье при-
зывников! Медицинские карты инвалидов 
хранятся у них дома. Женщина писала 
префекту, в Интернет, а когда ее попроси-
ли прийти в военкомат и оформить осво-
бождение, как положено, она пропала. Но 
ведь может возникнуть ситуация, когда 
ей потребуется документ для решения, к 
примеру, квартирного вопроса, она побе-
жит в военкомат, а призывная комиссия не 
работает. Лучше сделать все вовремя.

– Правда ли, что призывников обя-
жут самим приходить в военкомат за 
повестками?

– Пока решение не принято, но это 
освободило бы сотрудников отдела от зна-
чительной части работы. 

– Будут ли призывники направ-
ляться в Крым?

– Пока неизвестно, но, скорее всего, 
нет. В Крыму размещены воинские части, 
на которых служат офицеры и контрак-
тники. А вот желающих служить в этом 
благодатном курортном районе много…

– Как проходили службу призывни-
ки прошлых лет?

– С кораблей Черноморского флота 
парни вернулись с горящими глазами. 
Они ходили в боевые походы по Среди-
земноморью, имели возможность увидеть 
многие страны.

 С.С., фото автора

ОЛИМПИЙСКОЕ 
ЗОЛОТО РЯДОВОГО 

КАЦАЛАПОВА

КАК СЛУЖБА? ОТЛИЧНО!

 С.СЕРОВА, фото автора
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 С ДНЕМ  С ДНЕМ 
  ВЕЛИКОЙ   ВЕЛИКОЙ 
    ПОБЕДЫ!    ПОБЕДЫ!

ОАО «ЗАВОД «КОМПОНЕНТ» 

Генеральный директор 
ОАО «ЗАВОД «КОМПОНЕНТ» В.ЯНИН

В семейной медицинской клинике «ДЕТСТВО Плюс» проводится акция 
«Георгиевская ленточка». Символ памяти и воинской славы вручают 

во всех регистратурах клиники  всем желающим посетителям.

Дорогие ветераны, ДДДДДДДДДДДДДДДДДДДДДДДДД

Спасибо за Победу!

Желаем оставаться такими же целеустремлен-
ными, мужественными, искренними! Пусть ваша 
жизнь сложится еще лучше! Пусть судьба пода-
рит вам много радостных мгновений!  Здоровья 
вам и радости. Спасибо за мир! 

Желаем
ными, муж
жизнь сложжизнь слож

у

рриитт вваам мн
вввввааааммм и ррааддо
р

поздравляем вас с Днем Победы! 

 Коллектив и директор ООО «Аллегро» Т.РОЖКОВА 

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ!
Примите наши поздравления с самым значимым 

и неувядаемым праздником – Днем Победы! Днем не-
сокрушимой силы России и неодолимой мощи нашего 

народа. Мы будем всегда помнить о героизме, мужестве 
и отваге защитников нашей Родины. Передадим эту память сле-

дующим поколениям, как призыв неотступно бороться за приу-
множение славы наших предков, за сильную и могущественную 
Россию, за великое будущее нашей земли.

С уважением, генеральный директор В.ТИКМЕНОВ,
коллектив ЗАО «НТЦ ЭЛИНС»

С праздником Великой Победы!

и 
дую
мн
Ро

Коллектив «Зеленоградстрой», 
директор А.ГУСЕВ 

ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С ОЧЕРЕДНОЙ 
ГОДОВЩИНОЙ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ!

Этот день для всех нас был 
и остается одним из самых светлых, 

торжественных и значимых. В нем вся 
мощь, вся сила духа и величие простых людей, 

отстоявших свою Родину.  От всей души желаем 
вам крепкого здоровья, неиссякаемого 
оптимизма, мира и счастья!

ПрПробоблелемама р разазвивитития я нанаучучноной йй
акактитивнвносо тити уу у с стуутудеденттн овов 
являеттсяся оо днднойойо и из з цецец нттнтраралььл ныных х
в современноомм обобо раразооваванинии.и. 

Подготовка  научной активности уу с тутудедентнтовов 
Технологического техникума №49 проводиитстся я вв 
Студенческом научном обществе техникума, руко-
водителем которого является преподаватель специ-
альных дисциплин к.п.н. доцент Г.Марченко, где и  
решаются такие задачи, как: 

- привитие первоначальных систематических 
навыков выполнения теоретических и эксперимен-
тальных научно-исследовательских работ в един-
стве образовательного и творческого процессов;

- активизация творческой, познавательной, ин-
теллектуальной инициативы студентов, вовлечения 
их в исследовательскую, изобретательскую и иную 
творческую деятельность в различных областях 
науки, техники, культуры;

- обеспечение прочного и глубокого усвоения 
знаний по специальным и смежным дисциплинам;

- отбор перспективных научных, технических, 
социальных и иных проектов для участия в научно-
практических конференциях, семинарах, днях нау-
ки, грантах, ярмарках и различных конференциях. 

Реализация студентами техникума своих научно-
исследовательских проектов и разработок осущест-
вляется их активным участием в 32-й (декабрь, 2013) 

СТУДЕНТЫ ТЕХНИКУМА: НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКАЯ 
РАБОТА, ДОСТИЖЕНИЯ, ПЕРСПЕКТИВЫ

и в итоговой 33-й (апрель, 2014) всероссийских кон-
ференциях научно-исследовательских, изобретатель-
ских  и творческих работ обучающихся «Юность, 
наука, культура». Конференции проводились на базе 
Детского дома отдыха Управления Делами Прези-
дента Российской Федерации «Непецино» (Москов-
ская обл., Коломенский р-н, п. Непецино). 

В проведении конференций принимали участие 
450 студентов и обучающихся; 77 из 82 субъектов 
РФ; 270 учебных заведений.

Конференции проводились в два этапа: заочный 
и очный конкурсы научно-исследовательских, изо-
бретательских и творческих работ.

В конкурсах 32 и 33-й конференций 
активное участие принимал студент 2-го 
курса Михаил Гришин, ставший лауреатом 
заочных конкурсов и удостоенный дипло-
ма победителя заочных конкурсов, а так-
же он признан призером очного конкурса 
и награжден дипломами 2-й степени 32 и 
33-й всероссийских конференций научно-
исследовательских работ.

24 апреля в конкурсе 1-й Городской 
студенческой научно-практической кон-
ференции «От учебного проекта к инно-
вационному развитию экономики города 
Москвы» активное участие принимал сту-
дент 3-го курса Максим Петров, ставший 
победителем в номинации «Лучший научно-
исследовательский проект», удостоен серти-
фиката участника и  диплома 3-й степени.

Г.Марченко – руководитель студен-
ческого научного общества техникума, 
награжден знаком «За успехи в научно-
исследовательской работе студентов» и ди-
пломами за подготовку студентов – участ-
ников всероссийских конкурсов 2013 и 
2014 гг. и 1-й городской студенческой 
научно-практической конференции.

Н.АРДАШЕВА, 
замдиректора по учебной работе, 

заслуженный учитель РФ

Руководитель студенческого научного общества Г.Марченко,
студент 2-го курса М.Гришин

Студент 3-го курса М.Петров

Почти семь десятилетий мы празднуем 
день Победы, но не тускнеет и не стареет па-
мять об этом великом событии. Помнят о нем 
и седые ветераны, и юные школьники. 
Говорят, все мы родом из детства. 
Так и наша страна, и наш народ 
заново родились в горниле Ве-
ликой Отечественной. 

9 мая тысячи наших 
соотечественников опять 
придут к Вечному огню, 
чтобы поклониться павшим 
и отдать почести ветера-
нам. И в наших душах вновь бу-
дет цвести победный май 45-го.

Поздравляю всех с праздником Победы! 
Ветеранам желаю здоровья, светлых и долгих 

спокойных дней, душевного тепла, внимания 
и заботы близких и друзей. Молодежи – пом-
нить о подвигах былого, хранить славные бое-
вые традиции отцов и дедов и делать все, что-

бы тень войны никогда больше 
не накрыла нашу страну. 

Пусть доброй волей людей 
утверждается мир на зем-

ле – и это будет самым 
лучшим памятником на-

шей Великой Победе!
В.КУВАЛДИН, 

генеральный директор 
Центрального учебного 

спортивного центра 
ДОСААФ России
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ДОРОГИЕ ВЕТЕРАНЫ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ!
С большим уважением и глубоким почтением примите 
наши самые искренние поздравления 

с великим праздником – Днем Победы! 
Низкий вам поклон за ваше мужество и героизм!
Вы вечно будете жить в нашей памяти!
Спасибо вам за ваш подвиг! 
Крепкого вам здоровья и силы духа!
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